



2011ko Otsailaren 15a

## PRENTSAURREKOA

---

Gaurko prentsaurrekoa Michèle Alliot Marie andereari zuzentzen diogu. Baina lehenik gure elkartasun osoa helarazi nahi diogu arabiar erresumetan antolatzen eta borrokatzen diren gazte orori. Eskualde hortan duintasunez eta determinazioz ibili diren herritarrak txalotzekoak dira : Tunisian, Egipton, Algerian eta izanen diren beste leku guzietakoak ere. Herri iraultza bultzatzen duen gazteria eredu bezala hartzen dugu.

Azken aste hauetan Alliot-Marierean aurpegia denetan ikusten dugu, bere izena eta izana kritikatuak dira, bere kontra hainbat boz altxatzen ari dira mundu osoan eta gaur EHn ere : MAM DEGAGE!! MAM KANPORA!! Bai hau da gure mezua, lehenik Frantses gobernuako defentsa ministro, barne ministro, justiziako eta azkenik kanpo aferetako ministroari helarazi nahi dioguna.

Ibilbide politiko hontan Alliotek ez du bere jarrera aldatu.

-Diplomaziaren izenean mundu osoan "frantses metodoak" transmititzen ditu

-Giza eskubide eta demokraziaren izenean munduko zapalkuntza anitzen gibelean dugu.

-Sekuritatea eta terrorismoaren kontrako borrokaren aitzakipean militanteen bahiketak, torturak eta eraiketak ahalbidetzen ditu.

-Justiziaren izenean errepresio mota guziaz baliatzen ditu.

**Eta hori guziaz zinezko egiaz gordetuz justifikatzen du!**

Baina azken egun hauetan bere jukutria ageri-agerian dugu.

Azken aste hauetan ikusten dugu bere metodoak zeren zerbitzuko diren, diktaduren kontrako iraultzen mozteko eta azkenean Frantziak diktadura hoiekin dituen interesen mantentzeko. Lakrimoak, matrakak, militarren kudeaketa, eta beste zenbat gauza? Ikusten dugu Frantziak ze tresneriarekin bideratzen duen demokrazia. Arabiar herri hoiekiko errespetuz, gobernutik alde egin behar du. Bere tokia auzitegi batean da.

Alliotek ongi ulertu behar du zergatik gaur publikoki EHn hitza hartu nahi dugun. Mundu osoarentzat bezala lanjer bat delako gure herriarentzat ere, hiltzaile bat. Hemen ere bere presentziarik ez dugu nahi!

Hortxe da : Ziburun etxea, kargu politiko bat Donibane Lohizuneko Herriko Etxean eta gure karraketan. Herri honek bizitzen duen gatazkaren aktore nagusi bat da eta mespretxatzen eta ukatzen duen EHn ez du tokirik merezi! Joan den astean Uztartzeko 3 gaztek jaso dute auzitegiaren emaitza, lehenik eta behin erran nahi dugu, frantses inperioaren sinboloen kentzen segituko dugula, hemen ez da Frantzia eta banderak ez du ezer egitekorik gure herrian; MAM eta beste sinbolo zapaltzaileen gisa berean.

Jakin dezala hemen ez dela ongi etorria, ez atzo, ez gaur ezta bihar ere! Ez dezala uste izan bere kolpeen ondorioz isilduko girela, EZ, hor gira eta tinko gainera. Ez dugu bukatu berekin : zer egin dio Jon Anzari? Hainbeste goraiatzuten dituen metodoak baliatu ote ditu hor ere, eraiketaraino? Afera horri buruz atxiki duen isiltasunak argi erakusten digu bere inplikazioa ez dela ttikia izan. Noiz arte segituko du ukatzen familiari, lagunei eta herriari egi osoa?

**Ez diogu inoiz barkatuko, egiaz lortu arte ez dugu bakean utziko.**

Pegatina honek jenatu du Alliot Donibane Lohizuneko herriko etxera etorri delarik joan den astean, bera etorri aitzin kendua izan da. Pegatina hau kendu dezake baina gure determinazioa ez.

Horregatik prentsaurreko hontan deialdi bat luzatu nahi dugu : Otsailaren 25ean, ostiralez, arratsaldeko 6etan elgarretaratzea antolatzen dugu Donibane Lohizuneko Herriko Etxe aitzinean.

MAM etortzekoa da, kontseilua biltzen delako, euskal gazteriarri deia luzatzen diogu hitzordura hurbiltzeko eta MAM KANPORA! Oihukatzeke.

**OTSAILAREN 25ean DENAK DONIBANE LOHIZUNERA!  
MAM KANPORA!**



15 février 2011

## PRENTSAURREKOA

---

Tout d'abord, nous tenons à affirmer notre solidarité à la jeunesse, des pays d'Afrique du Nord qui, par l'organisation et la lutte, a prouvé sa détermination totale. Ces peuples sont à applaudir et nous souhaitons que la liste des pays insurgés ira en s'accroissant, sans s'arrêter aux portes de l'occident. Les révoltes qui ont lieu dans ces régimes sont des modèles pour nous.

Nous adressons la conférence de presse de ce matin à Michelle Alliot-Marie. Ces dernières semaines, nous avons beaucoup entendu parler d'elle. Ses déclarations et son attitude ont été énormément critiqués. Parmi les voix qui se sont élevées contre elle, aujourd'hui c'est au tour du Pays basque.

MAM DEGAGE, voilà le message que nous souhaitons faire entendre à celle qui a successivement occupé les postes de ministre de l'intérieur, de la défense, de la justice et dernièrement des affaires étrangères. Durant tous ses mandats, Alliot n' a pas changer de rôle. Pour de sordides raisons diplomatiques, elle veut transmettre les méthodes françaises dans le monde. L'oppression des peuples, au nom des droits de l'homme et de la démocratie, est une réalité dans laquelle Alliot a tout son rôle à jouer. Sous l'excuse de la lutte antiterroriste et sécuritaire, elle permet la séquestration, la torture, et les assassinats de militants. Au nom de la justice française, elle a mis et continue de mettre en place des appareils répressifs, et pour mieux cacher leur existence, elle les justifie.

Ces dernières semaines, les pratiques d'Alliot se sont dévoilées au grand jour, nous avons vu comme tout le monde, quelles étaient les méthodes et le fameux "savoir faire français". Nous avons aussi vu pour quelles causes ce savoir se transmet : pour stopper les révoltes contre les dictatures, et pour pérenniser les intérêts de la France avec ces dernières. Du lacrimogène aux matraques, en passant par le savoir faire militaire français reconnu par les plus grands tortionnaires du siècle passé, voilà quels sont les outils que propose la France pour permettre la démocratie. En respect à ceux qui sont tombés dans cette hiver arabe, Michelle Alliot-Marie se doit de quitter le gouvernement. Sa place est dans un tribunal.

Alliot va comprendre pourquoi aujourd'hui nous prenons la parole, au Pays basque. Dans le monde entier, en commençant par ici, elle représente un danger, et nous ne voulons pas d'elle ici non plus. Michelle Alliot-Marie est une pièce clé dans le conflit qui oppose le Pays Basque à la France et à l'Espagne. Elle représente le mépris qu'a la France envers notre peuple, de ce fait elle n'a pas sa place ici.

Il ya deux semaines, trois jeunes d'Ustaritz ont été condamnés pour avoir l'an dernier retiré un drapeau tricolore. Nous tenons à dire que nous continuerons à retirer les symboles de l'impérialisme français, de nos villes, villages, et mairies. C'est pourquoi MAM doit partir. Il faut qu'elle sache qu'elle n'est pas la bienvenue au Pays Basque. Rien ne nous fera taire. Nous n'avons pas fini avec elle! Quel a été son rôle dans l'affaire Jon Anza? A-t-elle appliqué les méthodes dont elle se vante tant, sur notre camarade? jusqu' à le tuer? Le silence dont elle use et abuse sur cette affaire nous montre que son implication est importante. Jusqu'à quand va t-elle mépriser la famille de Jon Anza, ses amis, ses proches, et le Pays Basque? Nous voulons la vérité, et nous nous battons, pour l'obtenir.

L'autocollant suivant a été généré Alliot, lorsqu'elle est venue au conseil municipal de St Jean de Luz. Elle aurait même demandé à un de ces gardes du corps, d'en arracher un de la porte d'entrée. Elle pourra arracher tout les autocollants des murs du Pays Basque, mais elle ne pourra pas faire de même avec nous.

Aujourd'hui, nous appelons à un rassemblement qui aura lieu à St Jean de Luz, le vendredi 25 février, devant la mairie. MAM viendra pour le conseil municipal, et nous espérons être nombreux au rendez vous pour lui faire entendre le message suivant : "MAM dégage".

**LE 25 FEVRIER, TOUS à STJEAN DE LUZ!**  
**MAM DEGAGE!**